

Melodie am Morgen

Der Wind spielt mit dem Weizenfeld
und lässt die Ähren rauschen.
Wie schön ist es der Melodie
des frühen Tag's zu lauschen.

So wie Musik ist Vogelsang,
ihr Zwitschern, Tirilieren,
erfüllt das Herz mit Fröhlichkeit
und lässt es jubilieren.

Die Biene summt im Löwenzahn,
in leuchtend gelben Blüten,
ganz fleißig hat sie schon gefüllt
die kleinen Pollentüten.

Die Blätter wispeln und der Bach
er murmelt fern im Tale,
dies Konzertiern erfreut mich stets,
ich hört's schon viele Male.

© **Sigrid Hartmann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)